

COMUNICADO DE PRENSA

RAQUEL GARAVITO CHAPAVAL, NUEVA PRESIDENTA EJECUTIVA DE FEDESEGURIDAD



Bogotá D.C., 2 de diciembre de 2025.- La Junta Directiva de la Federación Colombiana de Empresas de Vigilancia y Seguridad Privada, FedeSeguridad, designó a Raquel Garavito Chapaval como nueva Presidenta Ejecutiva.

Garavito asume la dirección de FedeSeguridad en un momento clave para el país, en el que el sector privado está llamado a asumir un rol protagónico y responsable en el fortalecimiento de la institucionalidad y del diálogo democrático. Sobre la base de un gremio ya consolidado como interlocutor técnico del sector, su gestión estará orientada a reafirmar el aporte de la seguridad privada al desarrollo económico y social del país, fortalecer la confianza entre empresas, autoridades nacionales y territoriales y ciudadanía, promover estándares elevados de gobernanza y transparencia en las compañías del sector y consolidar espacios de diálogo público–privado, tanto a nivel nacional como regional, que contribuyan a anticipar riesgos y construir soluciones conjuntas en materia de seguridad y desarrollo productivo.

Con más de 20 años de experiencia en los sectores público y privado, ha liderado procesos de transformación organizacional y proyectos de alto impacto en turismo, infraestructura, sostenibilidad, desarrollo territorial y cooperación internacional, integrando visión estratégica, ejecución y una sólida capacidad para construir alianzas con el sector público, privado y la banca multilateral.

En su reciente trayectoria se desempeñó como Gerente de la Empresa de Desarrollo y Renovación Urbana de Cali (EDRU), donde lideró una reforma integral que modernizó la entidad, redujo tiempos de contratación, fortaleció la transparencia y elevó los estándares de gestión, al tiempo que impulsó proyectos urbanos emblemáticos orientados a la revitalización económica y social de la ciudad.

Anteriormente fue Gerente del Fondo de Adaptación, desde donde dirigió proyectos de infraestructura resiliente, vivienda, agua y salud por más de 700 millones de dólares para

comunidades vulnerables afectadas por el cambio climático, logrando mejoras históricas en el desempeño institucional y en la eficiencia del uso de los recursos. También fue Presidenta del Fondo Nacional de Turismo (FONTUR), liderando la reactivación del sector tras la pandemia.

Su experiencia internacional incluye el cargo de Cónsul de Gobierno y Negocios en Nueva York, así como roles de liderazgo en cooperación internacional y banca multilateral desde el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, donde ha trabajado de la mano con entidades como el BID, el Banco Mundial y la CAF, consolidando un amplio relacionamiento institucional y empresarial.

EL PERFIL

Raquel Garavito Chapaval es abogada de la Universidad del Rosario, cuenta con un MBA de la University of Miami con énfasis en Comercio y con un Certificado Avanzado en Gestión y Política Pública y Sin Ánimo de Lucro de la New York University (NYU).

Tiene más de 20 años de experiencia en la dirección y transformación de organizaciones públicas y privadas, liderando proyectos de alto impacto en turismo, infraestructura, sostenibilidad, desarrollo territorial y cooperación internacional. Su trayectoria se ha caracterizado por una visión integral de la gestión, que articula liderazgo institucional, planeación estratégica, ejecución y construcción de alianzas con el sector público, el sector privado y organismos multilaterales.

Ha ejercido cargos de gerencia en entidades como la Empresa de Desarrollo y Renovación Urbana de Cali (EDRU), el Fondo Nacional de Turismo (FONTUR) y el Fondo de Adaptación, donde modernizó estructuras organizacionales, incrementó la eficiencia operativa y gestionó proyectos de vivienda, agua, salud e infraestructura resiliente para comunidades vulnerables, en coordinación con entidades como el BID, el Banco Mundial y la CAF.

Se destaca como una gestora de alto nivel con enfoque en resultados, orientada a la solución de retos complejos y a la consolidación de equipos de alto desempeño, con el propósito de generar valor institucional y social a través de estrategias sólidas, alianzas y una ejecución que impacte positivamente a los territorios, los sectores productivos y las comunidades.

Manuela Cardozo Ramos
Directora de Asuntos Legales y Comunicaciones
FedeSeguridad
manuela.cardozo@fedeseguridad.org
www.fedeseguridad.org

FedeSeguridad es el gremio que une y representa a las principales empresas de vigilancia privada, seguridad electrónica y de transporte de valores de Colombia.